
DE TUS MALES
el origen

MARCOS 7:14-15, 20-23
14 Luego Jesús llamó a la multitud para que se acercara y oyera.
«Escuchen, todos ustedes, y traten de entender. 15 Lo que entra en el
cuerpo no es lo que los contamina; ustedes se contaminan por lo que
sale de su corazón». 
20 Y entonces agregó: «Es lo que sale de su interior lo que los
contamina. 21 Pues de adentro, del corazón de la persona, salen los
malos pensamientos, la inmoralidad sexual, el robo, el asesinato, 22 el
adulterio, la avaricia, la perversidad, el engaño, los deseos sensuales,
la envidia, la calumnia, el orgullo y la necedad. 23 Todas esas vilezas
provienen de adentro; esas son las que los contaminan». 

COMPRENDIENDO LA PALABRA
En el pasaje de Marcos 7 lo que estaba pasando aquí es la respuesta
de Jesús a los fariseos y maestros de la ley religiosa que le
preguntaron: ¿Por qué tus discípulos no siguen nuestra tradición?
Ellos comen sin antes realizar la ceremonia de lavarse las manos.
Antes de la enseñanza de Jesús los llamó hipócritas porque ellos
enseñan desde su idea humana y no desde los mandatos de Dios. 
 
PARA DIOS LO IMPORTANTE ES UN INTERIOR PURO Y NO UNA
APARIENCIA PURA
Bueno te estarás preguntando ¿Y qué tiene que ver el corazón con la
mente? Veamos: 

Las emociones, circunstancias, vivencias son generadas en el
CORAZÓN, todo esto es enviado al CEREBRO quien las procesa para
convertilas en IDEAS que finalmente se convierten en DECISIONES.



Tú accionas basado en decisiones y esto determina lo que haces y
dices. Y lo que dices y haces se vuelve tu futuro, tu destino y tu
bendición. Pero ten cuidado todo tiene un origen en el corazón.
La Palabra nos enseña que nuestro corazón es volátil y un piso frágil y
por eso no debemos confiar ni basarnos en emociones e impulsos.
Jeremías 17:9 El corazón humano es lo más engañoso que hay, y
extremadamente perverso. ¿Quién realmente sabe qué tan malo es? 

MEDITANDO EN LA PALABRA
“La mente es un campo de batalla”, cita la autora Joyce Meyer en su
libro. Además nos deja la siguiente frase: PIENSA EN LO QUE ESTÁS
PENSANDO. 
En la mente Cristo libra su mayor batalla versus el mundo para
transformar nuestras acciones y darnos su futuro planeado. La mente
es el lugar donde se recogen a cada segundo, a cada minuto, todos
los días, experiencias; y es por esto que la MAYOR BATALLA de un ser
humano se libra en SU MENTE, ya que ella puede llevarnos actuar de
tal manera que vivamos experiencias entre cosas positivas y
negativas, cosas de bendición o maldición, cosas de derrota o
esperanza, cosas santas o impuras. 
Dios blindó nuestra mente con la mente de Cristo porque las
decisiones dan forma a nuestro destino. Es necesario permanecer
bajo esta protección. ¿Cuántas personas han sido victimas de su
propio actuar y han manchado su destino? ¿Cuántas de estas
personas están ahora en un camino que nunca fue planeado para
ellos? POR ESO DEBEMOS PERMITIRLE AL ESPÍRITU SANTO PROCESAR
NUESTRAS EMOCIONES Y EXPERIENCIAS VIVIDAS. 

APLICANDO LA PALABRA
¡En otras palabras! La mente es como un puesto de control o vigilancia
donde transitan diariamente miles de pensamientos enviados desde
el corazón: recuerdos, desamores, la muerte, la vida, el perdonar, el
odiar, y si dejo todo, y si lucho y sigo, me conviene, no me conviene. 
Pero igual que un puesto de control o vigilancia necesitamos ponerle
un guarda una persona encargada de la seguridad. Tu cerebro como
un puesto de control necesita un guarda EL ESPÍRITU SANTO Y LA
MENTE DE CRISTO quienes van a filtran y permitir el ingreso de solo
cosas autorizadas por Dios y que produzcan bendición; cuando llega
Dios las cosas fluirán de manera sobrenatural y no como las venías
haciendo de manera automática. 



ES DE ESTA
FORMA QUE
NUESTRA
MENTE

estarásegura
JUAN 16:7

En realidad, es mejor para
ustedes que me vaya porque,

si no me fuera, el Abogado
Defensor no vendría. En

cambio, si me voy, entonces
se lo enviaré a ustedes

JESUCRISTO DEJÓ A DISPOSICIÓN SU
ESPÍRITU SANTO ¿Y SI LO ACEPTAMOS
PARA QUE CUSTODIE NUESTRA MENTE?


